

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 02. April 2014

Bericht / Anträge der AG Verkehr

Beschluss Nr. 0033

1. Der Magistrat wird gebeten, die Parkmarkierungen in der Stielstraße, zwischen Eisenmännchenstraße und Ringofenstraße, zu erneuern.

Begründung:

Durch die fehlenden bzw. schlecht erkennbaren Markierungen ist die Parksituation in der Stielstraße recht unübersichtlich. Es wird sowohl längs, als auch quer zur Fahrbahn geparkt. Dadurch entstehen teilweise nicht unerhebliche Sichtbehinderungen, die zu gefährlichen Situationen für Fußgänger und Fahrzeugführer führen.

2. Der Magistrat wird gebeten, in der Schönaustraße in Höhe der Einmündung Hermann-Löns-Straße eine Querungsmöglichkeit für Fußgänger einzurichten.

Begründung:

Die Schönaustraße ist Teil des Schulweges von Schierstein-Nord in Richtung Eichendorff-Schule.

Ein Wechsel der Straßenseite, speziell für Kinder, ist momentan in diesem Bereich nur mit größter Vorsicht möglich.

Auf die bisherigen Ortstermine mit Frau Franke (Tiefbauamt) wird hingewiesen.

3. Die AG Verkehr berichtet wie folgt:
Am 18.03.2014 fand ein Treffen der AG-Verkehr statt.
 - **Es wurde die Gestaltung des Kreisels an der westlichen Einfahrt nach Schierstein behandelt.**
Nachdem schon verschiedene Gestaltungsvorschläge bei der AG Verkehr vorlagen, wurde nach einem konstruktiven Verlauf der Sitzung beschlossen, dass der Kreisell mit Kiesbank, Segel, Storchennest, Anker und evtl. der Dyckerhoff-Brücke gestaltet werden soll. Im Kiesbett sollte der Schriftzug Schierstein integriert sein.

Innerhalb des Kreisels werden durch die ausführenden Firmen sog. Leerrohre für Stromzuführung gelegt.

Am 19. März erhielten wir dann die in der Anlage beigefügte E-Mail von Frau Franke. Danach sind wir deutlich in der Gestaltungsmöglichkeit des Kreisels eingeschränkt. Eine neuerliche Zusammenkunft scheint angebracht, um die Gestaltung doch noch im Sinne der Schiersteiner Bevölkerung realisieren zu können.

- **Aus der letzten OB-Sitzung** hatte die AG-Verkehr den Auftrag erhalten die Ausfahrtsituation am Firmengelände der **Fa. SGL-Croup**, Zehntenhofstr./Kettenbornstraße durch die zuständigen Behörden überprüfen zu lassen

Nachdem sich Unterzeichner vor Ort mit Herrn Breithack getroffen und die Situation erklärt bekommen hatte, wurde das Tiefbauamt (Herr Vogel) per E-Mail zum Sachverhalt informiert.

Zur möglichen Verbesserung der Situation wurde vorgeschlagen die dortige HV-Zone um eine Fahrzeuglänge in Richtung Kettenbornstraße zu verlängern und somit die Ausfahrt problemlos zu gewährleisten.

Die Straßenverkehrsbehörde lehnt dieses Ansinnen mit Mail vom 28.3. 2014 ab. Es handelt sich hier um eine Verkehrssituation wie sie in vielen Bereichen der Landeshauptstadt anzutreffen ist.

ANMERKUNG: Zweckes Überwachung der HV-Zone wird die Stadtpolizei informiert.

- **Nach der letzten OB-Sitzung** wurde Unterzeichner bzgl. des **HV in der Backfischgasse 12** angesprochen. Das Schild könne man nach Süden versetzen (so wie es schon einmal war) und damit einen Parkplatz mehr erhalten.

-Antwort -siehe E-Mail vom 27.3.-

- **Zur Parksituation Saarstraße 8** (dort parken Fahrzeugführer verkehrsbehindernd schräg auf dem Gehweg, teilweise bis auf die Fahrbahn) wurde gleichfalls mit E-Mail vom 27.3. geantwortet.

Auch hier wird die Stadtpolizei um entsprechende Kontrollen gebeten.

- **Fußgängerleitsystem**

Die Herren Mahler und Schardt haben am 25.3. abschließend zusammengestellt, welche Hinweisschilder durch die verschiedenen Gaststättenbetreiber gewünscht wurden.

Nach Lieferung werden die Schilder montiert.

4. Die AG Verkehr wird vom Ortsbeirat gebeten, folgende Sachverhalte zu klären:
 - Wegen der Einschränkung der Gestaltung des neuen Kreisels wird der Ortsvorsteher zusammen mit der AG Verkehr und ggf. der Presse nachhaken.
 - Es wird gebeten zu prüfen, ob die Signalanlage an der Haltestelle Zeilstraße stadteinwärts mit einer mittigen Ampel erweitert/ergänzt werden kann.
 - Die schlechte Einsicht von der Schönaustraße beim Einfahren in die Stielstraße wegen parkender Fahrzeuge soll überprüft werden.
 - Die Ampelschaltung an der Kreuzung Saarstraße / Alte Schmelze soll überprüft werden.
5. Zu einer der nächsten Ortsbeiratssitzungen soll der neue Ordnungsdezernent Dr. Franz eingeladen werden.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V. zu Ziffern 1. und 2.

Dezernat VII / 3104 z. K zu Ziffern 1. und 2.

AG Verkehr z. w. V. zu Ziffer 4.

Ortsvorsteher z. w. V. zu Ziffer 5.

Egert

Ortsvorsteher